



## ポプラ祭、大成功！

今回は、10月16日(土)に実施しましたポプラ祭について御報告いたします。保護者の皆様には、様々な規制があるなかではありましたが、お忙しい中来校いただきましたこと、心から感謝申し上げます。

生徒たちは、ポプラ祭までの日々を、合唱や学年の発表、特設合唱部、吹奏楽部などの練習や、委員会の仕事に主体的に取り組んできました。その成果が発揮され、どの学年もどの部も、そしてどの委員会も素晴らしい発表や展示を行いました。保護者の皆様におかれましては、楽しんでいただけましたでしょうか。生徒たちは、このコロナ禍の中で、短い期間に主体的に精一杯準備をしてきました。そのことについては、是非、子どもたちに声をかけて誉めていただければ幸いです。どうぞ、よろしく願いいたします。表彰については、以下の通りです。

### 【書写コンクール】

校長賞 根本紗羽さん(3年2組) 教頭賞 穂積英莉さん(3年1組)  
金賞 1年 8名 2年 8名 3年 6名 計22名

### 【絵画コンクール】

校長賞 藤井友南さん(3年2組) 教頭賞 岡部結菜さん(3年1組)  
金賞 1年 6名 2年 5名 3年 6名 計17名

### 【壁新聞コンクール】

金賞 3年2組 銀賞 3年1組 銅賞 2年1組

### 【合唱コンクール】

指揮者賞 大河原碧さん(3年1組)・兼田愛恵さん(3年2組)  
伴奏者賞 緑川桃香さん(3年2組)  
最優秀賞 3年1組 優秀賞 3年2組・2年1組



最優秀賞を獲得した3年1組



優秀賞を獲得した3年2組

優秀賞を獲得した2年1組



今回の大成功を導き出したのは、ポプラ祭実行委員長の根本京之介さんと生徒会長の森奏太郎さんです。これまで、実行委員と生徒会役員の先頭に立って、動画作成やシナリオ作成、その他の準備に心血を注いできました。2人に、そして、実行委員・生徒会役員全員に大きな拍手を！

保護者様向けには写真を載せています。

## 地域安全作文、県で優秀賞！

10月14日(木)、白河警察鶴巣博(とうのす ひろし)署長以下3名の署員の皆様が来校し、「地域安全作文」の表彰式が行われました。校長室で、3年1組の**高崎健祐さん**が、鶴巣署長から賞状を渡されました。

高崎健祐さんの作文は、『毎日登校を見守ってくださっている地域の見守り隊の皆さんから声をかけられ、いつも感謝の気持ちをもっていること』、『このようにつながりが強くなれば、地域で犯罪や事故がおこらなくなるだろうと思うこと』などについて作文にしました。この作文は、県の防犯協会連合会主催の作文コンクールで「**優秀賞**」に輝きました。地域に感謝し、地域の

ことを思う気持ちは、大変素晴らしいですね。

保護者様向けには写真を載せています。